

Liebe Leserin, lieber Leser,

nachdem nun auf der Ortsvereinsebene und der Verbandsgemeindeebene die neuen Vorstände gewählt worden sind, werden jetzt in den Orten Deidesheim, Forst, Ruppertsberg und Niederkirchen die Vorbereitungen für die Kommunalwahl am 26. Mai getroffen. In Niederkirchen, Ruppertsberg und in Deidesheim haben sich bereits Teams gebildet, die diese Herausforderung im Interesse unserer Einwohner stemmen wollen. Interessierte sind weiterhin willkommen.

Wir werden Sie wieder regelmäßig über die aktuellen Ereignisse aus unserer Sicht informieren wollen und hoffen auf ihr Interesse. –Red.–

Kurt Beck beim Neujahrsempfang in Deidesheim

Der Ortsverein der SPD hatte erneut zu einem Neujahrsempfang geladen. Unser Gast war kein geringerer als der ehemalige Ministerpräsident von Rheinland –Pfalz und jetziger Vorsitzender der Friedrich Ebert Stiftung und Ehrenvorsitzender der SPD in Rheinland-Pfalz.



Bild v.l.n.r.: A.Schulze, Anette Eckert (Neumitglied) Laura Kren und Isabel Mackensen (10 Jahre), Karl-Heinz Göttel (45 Jahre) Kurt Beck, Blum (10 Jahre, Heinz Groß (40 Jahre Schatzmeister im Ortsverein) Jörg Brake (sitzend, neues Vorstandsmitglied

Neben Kurt Beck konnten weitere Gäste begrüßt werden: der Honorarkonsul von Togo, Herr Fohs mit seiner Frau, die Fraktionsvorsitzenden der FWG und Bündnis 90/Die Grünen, Franz Arnold und Herbert Latz Weber aus den Räten Charlie Heitel (SPD Ruppertsberg) Helga Ursej (SPD Deidesheim) und Gabi Zürker (B90/Grüne Deidesheim). Für den Förderverein Teehaus Ruppertsberg die Vorsitzende Birgit Franz ,vom ver.di Bezirk Pfalz war der Geschäftsführer Jürgen Knoll präsent und mit Georg Maybaum, der stellvertretende Vorsitzende des Freundeskreis ehemalige Deidesheimer Synagoge.

Der Gastredner ging in seiner Ansprache auf die aktuellen Herausforderungen zur Kommunalwahl und zu dem Thema Europa ein. Die Neuordnung der Grundsteuer und der Austritt von Großbritannien belasten die Europa Debatte. Seine Enttäuschung über das konzeptionslose Geplaudere im britischen Parlament, das einst als Vorbild für die parlamentarische Demokratie galt, konnte er nicht verbergen.

Veranstaltungen

Deidesheim Team

